

**Proklamandum für die Pfarreien St. Franziskus Xaverius und St. Margareta, Düsseldorf
 zur Verkündigung am Wochenende **25./26. März 2023, Sperrfrist: 25. März, 18 Uhr****

Wir bitten darum, das nachfolgende Proklamandum in allen Gottesdiensten den Gemeindemitgliedern zu verkünden sowie in den Pfarrmitteilungen zu veröffentlichen.

**Liebe Gemeindemitglieder,
 liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Seelsorgeteam sowie in den Gruppen und Gremien,
 liebe Angestellte der Pfarreien St. Franziskus Xaverius und St. Margareta,**

die Leitung von Pfarrer Monsignore Oliver Boss als Pfarrverweser in St. Franziskus Xaverius erfolgte ab dem 1. Dezember 2022 übergangsweise bis zur Festlegung der zukünftigen Pastoralen Einheiten. Im Prozess #ZusammenFinden hat der Erzbischof entsprechend des Votums Ihrer Gremien entschieden, dass die Pfarreien St. Franziskus Xaverius und St. Margareta eine Pastorale Einheit bilden werden. So kann die bereits begonnene Zusammenarbeit der Pfarreien mit ihren Pastoralteams, den Gruppen und Gremien und den Gemeindemitgliedern nun verbindlich miteinander weiterentwickelt werden. Der Erzbischof dankt Monsignore Boss ganz herzlich für die Übernahme der Leitung der Pastoralen Einheit und wird somit

**Pfarrer Monsignore Oliver Boss
 zum 1. September 2023
 auch zum Pfarrer der Pfarrei St. Franziskus Xaverius ernennen.**

Auch die weiteren **hauptberuflichen Pastoralen Dienste** werden diese Herausforderung zusammen mit Herrn Pfarrer Boss annehmen und sich auf die **Pfarreien St. Franziskus Xaverius und St. Margareta ernennen und beauftragen** lassen.

Der Beginn der Zusammenarbeit der neuen Pastoralen Einheit wird mit einer gemeinsamen Einführung aller Pastoralen Dienste in einem großen Gottesdienst am 3. September 2023 feierlich eröffnet.

Wir danken dem Seelsorgeteam und Ihnen, den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in den Gruppen und Gremien, den Angestellten sowie allen Gemeindemitgliedern in den Pfarreien, dass Sie die Seelsorge in der zurückliegenden Zeit so engagiert mitgetragen haben, und bitten Sie auch weiterhin um Ihre Unterstützung.

Wir hoffen, dass die bevorstehende Veränderung neben den Mühen der Herausforderungen auch Inspiration ist und Sie Freude an der Gestaltung der Pastoral der Zukunft gewinnen.

Ihnen allen und den Mitarbeitenden in den Pfarreien mit Herrn Pfarrer Boss und dem Pastoralteam wünschen wir eine gesegnete Zusammenarbeit und die inspirierende Begleitung des Heiligen Geistes.

Mit freundlichen Grüßen



Ursula Zöller

Stv. Hauptabteilungsleitung Seelsorge-Personal im Generalvikariat